

Juan David Vanegas Puerta

Grado 6-1

## La leyenda del coronavirus

Hace veinte años, existió una pandemia llamada “coronavirus” esta pandemia fue una de las más salvajes y preocupantes que la humanidad ha vivido, el coronavirus era una enfermedad respiratoria aguda que se adaptó al cuerpo de los humanos a través de un animal desconocido, pero se rumoreaba que fue a través de los murciélagos, el coronavirus provocó el fallecimiento de muchísimas personas en varios países del mundo; personas que por desgracia no tenían sus defensas lo suficientemente altas como para sobrevivir a él, ¿y por qué no sobrevivieron?, porque no se alimentaron y cuidaron bien para tener defensas altas, por eso es que ustedes deben cuidarse muy bien, afortunadamente yo sobreviví para contar la historia y me aseguraré de que se pase de generación en generación para que sirva de ejemplo de que tenemos que cuidarnos y estar listos por si vuelve a ocurrir alguna calamidad como esta.

Desafortunadamente mi generación en aquella época no estaba preparada para recibir a este mortal virus, no existían los equipos médicos necesarios, las clínicas no estaban preparadas, ni los científicos más experimentados habían encontrado la cura, pero demostramos que en equipo y siguiendo las instrucciones, se puede lograr cualquier cosa que nos propongamos. Hasta que finalmente los científicos encontraron la cura y así lograron salvar el resto de la humanidad y estamos más preparados para enfrentar los virus que se presenten a esta nueva generación